

06-2022

**Weßels, Annette**

---

**Von:** SPD Nottuln W. Danziger <wolfgang.danziger@spd-nottuln.de>  
**Gesendet:** Montag, 7. Februar 2022 15:55  
**An:** Thönnies, Dietmar; susanne.diekmann@gruene-nottuln.de  
**Cc:** redaktion.not@wn.de  
**Betreff:** WG: Antrag zur Verbesserung der Verkehrssituation an der Kreuzung Beisenbusch

Guten Tag Susanne,  
Sehr geehrter Herr Dr. Thönnies,

ich nehme Bezug auf meine beigefügte Mail vom 20.01.22.  
Die Antwort in der letzten Sitzung des Ausschuss unter dem TOP „Mitteilungen“ war leider nicht ausreichend. Unser Antrag sollte zum Ergebnis haben, w i e eine Verbesserung der Verkehrssituation schnellstmöglich erreicht werden kann.  
Ich möchte das daher hier präzisieren. Bevor eine größere Lösung (u.a. Kreisverkehr) geprüft und entschieden werden kann, wollen unsere wir eine Lösung vorschlagen.

Ich ergänze hiermit den gestellten Antrag zur Beratung im nächsten Ausschuss für Umwelt und Mobilität:

**Die Gemeinde wird beauftragt zu prüfen, wie die Verkehrssituation an der Kreuzung Beisenbusch/B525/Wellstraße, hier insbesondere des Rechts-Abbiegeverkehrs auf die Bundesstraße schnellstmöglich verbessert werden kann.**

Zur Hauptverkehrszeit kommt es immer wieder zu längeren Wartezeiten an der Ampel insbesondere vom Beisenbusch kommend.  
Eine Entlastung könnte u.U. erreicht werden, wenn Lücken im Verkehrsfluss bei grüner Ampelphase auf der Bundesstraße durch die Rechtsabbieger z. B. grüner Pfeil) ausgenutzt werden können. Die Wartezeiten an der Ampel könnten verkürzt und dadurch eine Entlastung erzielt werden.  
Derzeit gibt es zwei Abbiegespuren vom Beisenbusch auf die Bundesstraße. Eine Linksabbiegerspur und eine für Geradeaus- und Rechtsabbiegerverkehr. Würde man die Geradeausspur auf die linke Seite wechseln, wäre eine exklusive Rechtsabbiegerspur realisierbar.  
Der Geradeausverkehr hat hier sowieso eine untergeordnete Bedeutung.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Danziger  
Fraktionsvorsitzender



**Von:** [SPD Nottuln W. Danziger](#)

**Gesendet:** Donnerstag, 20. Januar 2022 11:22

**An:** [susanne.diekmann@gruene-nottuln.de](mailto:susanne.diekmann@gruene-nottuln.de); [Thönnnes, Dietmar](#)

**Betreff:** Antrag zur Verbesserung der Verkehrssituation an der Kreuzung Beisenbusch

Guten Tag Susanne,  
sehr geehrter Herr Dr. Thönnnes,

für die SPD-Fraktion stelle ich folgenden Antrag zur Beratung im Ausschusses U + M

**Die Gemeinde wird beauftragt zu prüfen, wie die Verkehrssituation an der Kreuzung Beisenbusch/B525/Wellstraße, hier insbesondere des Rechts-Abbiegeverkehrs auf die Bundesstraße, durch beispielsweise „Grüner Pfeil-Ampel“ verbessert werden kann.**

Zur Hauptverkehrszeit kommt es immer wieder zu längeren Wartezeiten an der Ampel insbesondere vom Beisenbusch kommend.

Eine Entlastung könnte u.U. erreicht werden, wenn durch den grüne Pfeil Lücken im Verkehrsfluss bei grüner Ampelphase auf der Bundesstraße durch die Rechtsabbieger ausgenutzt werden können. Die Wartezeiten an der Ampel könnten verkürzt und dadurch eine Entlastung erzielt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Danziger  
Fraktionsvorsitzender

